



青柳小学校だより

【笑顔で登校 明日を楽しみに下校する 青柳小】

＜笑顔が一番＞ 令和5年5月1日 第2号

草加市立青柳小学校 電話 048(931)0899

学校教育目標
あー明るく元気な子
おー思いやりのある子
やーやりとげる子
ぎーきたえる子

児童数 343名

合言葉は【笑顔が一番】

校長 須賀 由美

透き通るような空の青に、新緑が映えるさわやかな季節となりました。朝からお天気に恵まれていると、何となく「今日も何かよいことがありそう。」と思えるような一日です。

先週末には、オンラインでの離任式を実施しました。朝から何となくにこにこしている児童に聞きましたら、「今日、離任式があるでしょ。先生のお話楽しみなんだ。」と話してくれました。いよいよ6時間目。どのクラスも、懐かしい先生方のメッセージを笑顔いっぱいで見っていました。感謝の気持ちを込めたお手紙も、一生懸命書きました。みんなのこの素敵な思いを込めたお手紙は、それぞれの先生方へ大切にお届けしたいと思います。

また、今日は『1年生を迎える会』がありました。代表委員が中心となり、思い出に残るような楽しい時間を考えてくれました。主役の1年生42名は、2年生から6年生のお兄さんお姉さんからたくさんのプレゼントをいただき、にこにこが止まりません。その様子を見ている2年生から6年生も笑顔でした。さらには、先生方も笑顔でした。みんなが笑顔でいられる時間は、とても嬉しいものです。

本校では、【笑顔が一番】を合言葉にしています。これが感じられる時間がもう1つあります。それは、毎朝の「おはようございます」の挨拶をするひと時です。

毎朝地域を回りながら、児童の登校の様子を見ていますと、行き交う地域の方々朝の旗振り当番の保護者の方が、笑顔でご挨拶をしてくださるのです。中には、「校長先生、今日も元気で頑張ってるね。」と励ましてくださる方もいらっしゃいます。そのようなお手本を見ているからか、登校する児童の挨拶も素敵になります。

挨拶は、お互いを認め合う大切な役割をするといわれます。「おはようございます」という、たった9文字の言葉ですが、この9文字の言葉は人と人の心をつなぐ大切な役割をしてくれます。青柳小学校の児童は、お互いのよさを認め合うことがもっともっと上手になるように、この挨拶をさらに頑張っていきます。保護者や地域の皆様も、これまで同様、青柳小学校の児童が挨拶上手になるために、ご協力をよろしくお願いいたします。

【笑顔が一番】を合言葉にして。

